

感想文

平成24年 8月26日

No.

愛知建協 実業高校安全衛生教育

愛知県立一宮工業高等学校

私は、このサマースクールを通して色々な事を学べたと思っています。積載形トラッククレーンの操縦の仕方を覚えたり、移動式クレーンの定義や用語を覚えてソしました。

生活面では、夏休みで悪くなった生活リズム

を規則正しい生活に戻すことが出来ました。

クレーンの操縦は本当に大変だと思いました。荷物をつり上げてみると、なにもない状態では全然違って操縦してみるとびっくりしてしまいました。旋回するときにつり上げてある荷物がどこか揺れてしまい、その揺れを止めるのに時間がかかるががってしまいました。試験のときはとても緊張して、手がとても震えてしまっていました。でも実技の試験もなんとか合格できただのよかったです。

ここ、富士教育訓練センターに来て、本当に良がったと思ってしまいます。最初は、全然やる気がなかったけど、今は来てよかったです。と思ってしまいます。ここに来たお陰で建設業の仕事を就こうという思いがドリ一層強くなりました。

私がここに来て、学んだ色々なことをこれから就職活動や学校生活といった様々な場面で生かして行きたいと思います。少しあり5日は大変だったけど今まで経験できなかつたことがありましたのでよかったです。今まで本当にありがとうございました。